

# Revitalizar y fortalecer Contadora desea Brasil

Montevideo, Agosto 14 (AP). El presidente brasileño José Sarney respaldó hoy las negociaciones que realiza el "Grupo de Contadora" para solucionar la crisis centroamericana, pero dijo que su gobierno no apoya la instalación de una fuerza multinacional de paz en esa región.

En una conferencia de prensa que ofreció al terminar su visita de tres días a Uruguay, Sarney afirmó que Brasil desea "revitalizar y fortalecer" el "Grupo de Contadora" pues sostuvo que ahí está "la vía" para obtener la paz.

Expresó en cambio que "no es el espíritu de Brasil

integrar esa fuerza multinacional. Tenemos muchas dificultades internas para una medida de esa naturaleza. Creemos que hay otros caminos para solucionar el conflicto", dijo.

"Brasil está dispuesto a hacer pesar su prestigio internacional sin que necesariamente participe en esa fuerza", agregó.

Brasil integra junto con Argentina, Perú y Uruguay un "grupo de apoyo" del de Contadora, integrada por Colombia, México, Panamá y Venezuela, que procura en-

—Pasa a la página 38—



12 MUERTOS, HERIDOS Y DAÑOS. Beirut, Agosto 14 (Reuters). Cuadrillas de rescate cargan uno de los doce cadáveres de personas que perecieron hoy a causa de la explosión de una poderosa bomba colocada en un automóvil, en un sector cristiano. Hubo numerosos heridos y considerables daños materiales.

## 12 muertos al estallar un auto con explosivos

Beirut, agosto 14 (AP). Un vehículo cargado con unos 200 kilos de explosivos y clavos estalló hoy frente a un edificio de apartamentos en la zona cristiana de Beirut Oriental, y mató a 12 personas además de herir a 120, dijo

la policía.

Las autoridades dijeron que tres niños murieron cuando la explosión sacudió el edificio de ocho pisos. Sin embargo, la policía indicó que una bebé de nueve

—Pasa a la página 30—

## Depto. Energía de EU anticipa baja petróleo

Washington, Agosto 14 (AP). El Departamento de Energía estimó hoy que los precios del petróleo, que han caído del 39 a 27 dólares por barril desde 1981, bajarán un dólar más antes de estabilizarse en los 26 en 1986.

Los cálculos del Departamento de Energía están

basados en el supuesto "de que nada inesperado ocurra en el mercado".

La caída de los precios comenzó en 1980 debido a la depresión económica en el mundo industrial; la producción cayó de 63 millones de barriles diarios

—Pasa a la página 15—

## Buscan en C. Rica a un criminal de guerra nazi

San José, Agosto 14 (AP). La policía costarricense está abocada a la búsqueda del ucraniano Bohdan Kozly, acusado de ser criminal de guerra nazi y que en Octubre de 1984 entró legalmente a este país procedente de Estados Unidos, se informó.

La búsqueda se inició

después de que la embajada de Estados Unidos informó al gobierno que Kozly, de 62 años, se encontraba en Costa Rica.

Kozly, nacido en la ciudad ucraniana de Pukaslivci, fue miembro de una fuerza policial organizada

—Pasa a la página 11—

## Padre, hijo y ex militar pagarán 26 años de cárcel

Miami, Florida, Agosto 14 (AP). Un colombiano y su hijo, co-reos junto con el ex militar venezolano Lizardo Márquez Pérez en un caso de tráfico de drogas, fueron condenados hoy a un total de 26 años de cárcel.

Wolfgang Andreas Euler Markus, de 45 años, de Cali, Colombia, fue condenado a 20 años por el juez James Lawrence King, y su hijo Hans Andreas Euler López, de 24, a seis años.

El hijo ha estado viviendo en Miami durante los últimos cinco años.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

EN COSTA RICA. San José, agosto 14 (Reuters). Las autoridades costarricenses tratan de establecer si se encuentra en el país Bohdan Kozly, acusado de ser un ex nazi, que mató a un niño de 4 años y cometió otros crímenes.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

COMPLLOT. Londres, Agosto 14 (Reuters). Brooklyn Rivera, dirigente misionero en gira por Europa, manifiesta que ha sido detectado un complot para ultimarlo, a su retorno a Nicaragua.

## Un crédito de 200 millones de Ds. para ecuatorianos

Nueva York, Agosto 14 (AP). El gobierno de Ecuador firmó hoy aquí un crédito de 200 millones de dólares acordado por unos 300 bancos internacionales para cubrir sus necesidades de fondos correspondientes a 1984.

Fuentes ecuatorianas dijeron que el crédito es el primer paso hacia la firma de un acuerdo de refinanciación por valor de 4,300 millones de dólares

## Poeta cubano denuncia horrores en prisiones

San Juan, Agosto 14 (AP). El poeta y escritor cubano Armando Valladares denuncia en un nuevo libro que comenzó a circular en esta ciudad "los horrores" que sufren los presos políticos y disidentes en las prisiones de Cuba bajo el gobierno del presidente Fidel Castro.

Valladares relata en el li-

bro, titulado "Contra toda esperanza", sus experiencias de 22 años como prisionero político, así como los sinsabores de lo que dice son miles de disidentes y centenares de prisioneros políticos que aún quedan en esa isla.

"Son los presos políticos

—Pasa a la página 35—

## Breves Internacionales

### Reacción del gobierno venezolano

Caracas, agosto 14 (AP). El gobierno venezolano reaccionó hoy a presiones laborales contra un reciente acuerdo de refinanciamiento de casi dos tercios de los 35 mil millones de dólares que debe al exterior y reiteró que el país está en capacidad de pagar a sus acreedores en los términos fijados por ese acuerdo.

### Premio anual OEA a médico argentino

Washington, agosto 14 (AP). El médico argentino Eduardo de Robertis recibió hoy el premio anual que

—Pasa a la página 35—

## Gral. panameño llega a Nicaragua en mediación

Managua, agosto 14 (AP). El comandante en jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, General Manuel Antonio Noriega, llegó hoy a Nicaragua para continuar con su mediación entre el régimen sandinista y el gobierno de Costa Rica, que mantienen tensas sus relaciones por conflictos fronterizos surgidos

en los últimos meses.

Noriega fue recibido por el Ministro de Defensa, Comandante Humberto Ortega y otras altas autoridades militares de Nicaragua.

"Queremos evitar la violencia en Centroamérica, por lo que se necesita el

—Pasa a la página 58—

# Misión de la CE en gira por C.A.

Caracas, Agosto 14 (AP). Seis capitales centroamericanas visitará una misión de la Comunidad Europea, encabezada por el embajador Luigi Boselli, según un boletín de prensa emitido hoy por ese organismo en Caracas.

La información agrega que el jefe de la delegación para América Latina de la Comisión de las Comunidades Europeas inició hoy su gira por las naciones centroamericanas, y finalizará el Jueves 22 de este mes.

Las visitas a los países centroamericanos tiene como objetivo el intercambio y

profundización de ideas sobre los términos del acuerdo entre la CEE y América Central, que se espera concertar en Luxemburgo en Noviembre próximo.

Se destaca que esta nueva estructura permitirá un diálogo político y económico entre Europa y Centroamérica que, sumado a la cooperación efectiva y creciente, reforzarán los esfuerzos que realizan estos países y los del Grupo Contadora para poner fin a la violencia y la inestabilidad de esa región.

El boletín señala asimismo que al

—Pasa a la página 11—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

NORIEGA EN NICARAGUA. Managua, agosto 14 (Reuters). El general Manuel Antonio Noriega, Comandante de la Guardia Nacional de Panamá, ofrece de-

claraciones a la prensa al llegar aquí para hablar con líderes sandinistas. Noriega trata de mediar en la crisis de Costa Rica-Nicaragua.